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3月 30日，在安徽新经济论坛暨“宣酒
杯”合肥年度新经济颁奖活动中，安徽万达环
球国际旅行社行知学堂教育中心负责人田牧
芬获得了“2017合肥新经济年度新锐人物”
的称号。其总助陈丽在接受记者采访时表示，
这份荣誉既是一种肯定又是一种责任，促使他
们今后不断为旅游者提供规范化、个性化的优
质服务，为更多旅游者带来快乐旅程。

▋见习记者 徐越蔷 记者 汪婷婷

用眼睛阅读世界
用双脚丈量大地

“万达环球国旅尤为注重品牌战略，形成
了以‘万达环球’服务品牌为中心的多品牌战
略，行知学堂教育中心就是重点打造的修学
旅游专业机构。”据陈丽介绍，“行知学堂”教
育中心自2004年成立以来，就本着“将教育功
能镶嵌在旅行过程中的每一个环节”的宗旨，
十几年来致力于组织学生冬夏令营及修游
学、亲子游、学生工业游科技游等多项活动。

研学是旅行的目的，旅行是研学的载
体。“研学旅行是培养学生核心素养的一种很
好的方式。”陈丽颇有感触地说，“包括我自
己身边的朋友都想让自家孩子多参与旅游、
体验式活动，寓教于乐，孩子在出行游玩的过
程中，能够学习到书本上没有的知识，真正有

所收获。”
谈到行知学堂教育中心未来的发展，陈丽

说，当前，研学旅游随着常态化发展和深入推
进，面临产业升级和转型发展的新风口，以

“研学旅行”为代表的融合旅游产业展现出巨
大的市场潜能，“旅游、教育相互融合，相信会
擦出更美妙的火花。”

细分市场迎新机
抢跑旅游新经济

“我们旅行社是国家服务业标准化试点
单位，是目前安徽省经营资质最全、等级最高
（5A）、诚信度最好（5 星）的旅行社，是安徽省
十强国际旅行社、安徽省服务名牌、安徽省首
届百家诚信旅游企业……”说起安徽万达环
球国际旅行社取得的荣誉，陈丽如数家珍，充
满自豪。

在旅游行业竞争日益激烈的今天，安徽万
达环球国旅有着自己的妙招，那就是选择深
耕细分市场。

据介绍，除了行知学堂，该旅行社还拥有
“老玩童俱乐部”“好好皖”等多个个性化部门
和涉及导游服务、包机服务等多项服务。“老
玩童，老有所玩，让老人玩得开心，玩得舒心；
行知学堂，幼有所长，让孩子在玩乐中学习，
在玩乐中成长。”

采访中，陈丽向记者展示了多张拍摄于
路途中的照片，用心程度可见一斑。“环球沉
得下心做好每一件事，特别是与顾客相关的
事。地震时，有这样一句话‘有什么问题立
刻联络我，不管什么时候’，不是一个人这么
说，也不是只有说出来的人是这么想的。”陈
丽说，大家的心在一起，环球的游客要平平
安安的，这是我们的责任，也是我们的使命。

星报讯（记者 祝亮） 近来，新桥机场旅客遗失物品现象
时有发生，4 月 8 日当天更是出现了一天捡到包括 5 张身份
证在内共计20多件遗失物品情况。昨日，新桥机场梳理了
机场内易丢失东西区域及如何找回失物的攻略。

安检、洗手间等5处最易丢东西
新桥机场方面统计显示，机场最易丢失东西的地方如下——
安检处：旅客接受安检时，需要将身上所带的机票、身

份证、护照、手机、钱包等物品放入置物筐里进行安检。一
些旅客匆匆离开时，往往会把一些物品遗留在置物筐里。

机场洗手间：有部分旅客常常在离开洗手间时，忘记自
己的手提包还挂在厕间的门上。也有部分旅客在补妆或洗
手时，习惯将手机放在洗手池台面上，却忘记将其。

行李车上：大多数旅客会使用机场免费提供的行李
车。由于行李较多，一些旅客会将行李车下方的行李遗忘。

座椅旁：大多数旅客会在隔离区内候机，此时，旅客会
把随身行李、食物等放在身边座椅上，当广播通知登机时，
不少旅客匆忙登机，就会将这些物品遗忘带走。

飞机座椅背后的插袋 ：旅客习惯顺手把手机、iPad、水
杯等放在插袋里。下飞机时，旅客起身拿行李，插袋在小桌
板下面而成为视线盲区。

除了上述的几处失物高发区之外，机场商铺收款台、摆
渡车、自助值机设备旁、提取行李处和机场大巴、停车场等
地也是容易遗留物品的高发区。

可通过查询电话和微信寻找遗失物品
当发现丢失物品后，如何寻找呢？据介绍，旅客应在第

一时间询问失物地点的工作人员，如保洁员、行李推车员。
若没有找到失物，可以到失物招领中心查询（地址：合肥机
场航站楼一楼到达厅5号出口对面）。如果遗失的物品比较
贵重，也可以到机场警务室报案。

如果您已经离开机场，可拨打合肥机场行李查询处电
话：0551-63777355，或通过微信公众号合肥新桥国际机
场，点击菜单栏下的失物招领在线查询（遗失物品在线查询
快捷入口）。当您找到遗失物品需要领取时，携带本人有效
证件，核实无误后返还并签字确认。

安徽万达环球国旅行知学堂教育中心：

专注细分市场 用品质和服务温暖顾客
一天捡到5张身份证、8个水杯
合肥新桥机场梳理5大容易丢东西区域

引导产业集聚，打造实力园区
近年来，濉溪经济开发区在淮北市委市政府的

殷切关怀和濉溪县委县政府的正确领导下，坚持以
科学发展观为指导，以工业经济为基础，以建设产
城融合、宜业宜居的现代化园区为方向，实施产业
强区战略。

目前，濉溪经济开发区已经吸引了240多家企业
入驻，其中规模以上工业企业达到 96 家，并已形成
（铝基）新材料产业、机电装备制造产业和精细化工产
业三大主导产业。多年来，开发区始终把招商引资放
在工作的首位，围绕铝基新材料等主导产业开展产业
招商，积极引驻上下游产业，形成铝挤压、压铸、板带
箔、复合铝基材料、再生铝资源完整产业链条。

采访中，濉溪开发区管委会工委委员、副主任陆
登峰表示，接下来园区还将继续加强铝基发展，提升
产业升级，围绕打造“千亿产业板块”的战略目标，力
争到 2020 年，产业增加值占战略性新兴产业的比重
达到35%左右。

优化营商环境，提升服务质量
“开发区是‘吃着项目建设饭，喝着招商引资汤’

长大的，服务是招商引资第一要务。”据濉溪开发区管
委会副主任苏文华介绍，有次汕头一位客商前来考
察，到达当晚就患上了感冒，分管招商引资的副县长

吴杰得知消息后，立刻亲自给对方送去了感冒药，这
一举动给客商留下了深刻印象。如今这位客商已在
园区加大了投资，正准备二期建设。

“我们积极围绕主导产业，全力做好招商引资工
作。不仅要‘管老’‘扶大’，更要‘育小’。”陆登峰说，
开发区实施包保责任制，积极主动为企业解决生产经
营中的土地、资金、用工、管理、创新、市场等方面存在
的困难和问题，实行“一企一策”，加大政策扶持力度，
促进企业做大做强。

真诚而完善的服务，带动了一批又一批的大企业入
驻园区，甚至还吸引了香港主板上市企业理士国际（香

港）技术有限公司旗下全资子公司——安徽理士电源
技术有限公司的入驻，并在园区建立了国内投资最大、
规模最大的区域生产基地。

备战“国”字号
打造全国重要铝产业基地

提及园区下一步的发展规划，陆登峰向记者展示
了一幅美好蓝图。

“下一步，园区将全力冲击国家级经济技术开
发区。”陆登峰说，目前濉溪经济开发区已进入国
家级开发区培育期，被纳入国家商务部管理考核
序列。为此，开发区专门制定了相关实施方案，成
立领导小组，安排专班人员，明确目标责任，对照

新的考评体系积极核准，补差补缺，准备随时迎接
考核。

在备战“国字号”的同时，开发区也在努力创建高
标准战略性新兴产业基地工作。

“我们今年将把铝基新材料和汽摩配产业作为推
进调结构、转方式、促升级的重要抓手，以重点项目建
设为带动，逐步完善产业链。”陆登峰说，开发区将坚
持“核心抓工业、重点抓项目、突出抓招商、强力抓环
境”的工作思路，大胆创新，优化投资环境，努力把开
发区打造成主业突出、特色鲜明、和谐有序、充满活力
的现代化、创新型工业新区。

濉溪经济开发区成立25年来，已经吸

引240 多家企业入驻，其中规模以上工业

企业达到96家。

近3年来，累计实现引进内资项目超过

60个，投资总额逾150亿元；外资项目5个，

投资总额超过5亿美元。

开发区现有企业中有 38 家与高校建

立了产学研合作关系，全区高新技术企业

累计投入研发资金 4.2 亿元，引进科技创

新高端人才52人。
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星报记者走进濉溪经济开发区——

活力新区，打造铝产业“千亿板块”
在位于皖北的淮北市濉溪县，有着一群勤劳又极具创新精神的人们。多年来，他们摒弃传统行业，奋

力走出一条属于自己的特色产业——铝产业。而在濉溪经济开发区，铝产业更是发展成为具有龙头效应
的主导产业。而做大做强铝产业，打造铝产业的“千亿板块”，也已经成了濉溪经济开发区的奋斗目标。

“在省商务厅及有关部门的大力支持下，我们正努力把开发区打造成主业突出、特色鲜明、充满活力
的现代化、创新型工业新区。”濉溪开发区管委会工委委员、副主任陆登峰说，在备战国家级经济技术开发
区的同时，开发区还将进一步创新发展理念，优化投资环境，打造全国重要铝产业基地，让这里成为皖北地
区最具竞争力和活力的省级经济开发区之一。 ▋曾梅


